

Caussade. Des adultes à l'écoute



Lors des interventions des élus. DDM



Éducation, Caussade

Publié le 10/06/2023 à 05:14

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:51

Le conseiller régional Rodolphe Portolès rappelait, pour sa part, que la liberté d'expression c'était de pouvoir parler de tout, échanger, vivre ensemble, avec la possibilité d'aborder n'importe quel sujet, sans interdiction. Puis Valérie Rabault demandait aux lycéens s'ils pensaient que la liberté d'expression était plus limitée pour les jeunes. L'élue émettait un sentiment personnel sur le naufrage de la société pour la place qu'elle accorde à l'enfant et à la famille. "La liberté confrontée à la violence ferme toutes les portes" affirmait-elle avant de préciser que le milieu scolaire pouvait

constituer une soupape pour réussir à s'exprimer, avant de regretter que le système judiciaire propose parfois des solutions absurdes. Le délégué général de l'association Éveil posait alors la question aux lycéens de savoir si ce premier acte scolaire important avait donné à certains d'entre eux l'envie de s'engager encore plus. Richard Milhau, parent d'élèves, faisait remarquer que chaque image associée au texte dans la vidéo réalisée par les élèves était pertinente. "Votre message a été entendu par les représentants de la nation, de la région et les élus locaux pour une prise de conscience de l'importance de l'écoute", ajoutait-il. Freddy Clairembault soulignait enfin l'excellence du travail accompli par les élèves. Reprenant une citation des lycéens : "Cette liberté elle me tient à cœur, mais la parole n'a aucune valeur, tellement que j'en pleure. Je suis ailleurs car dans ce monde, je ne suis que spectateur", le délégué général ajoutait : "Nous avons dès lors constaté que la liberté d'expression est parfois bafouée. Elle génère notamment de nombreux questionnements, toujours plus important chez les jeunes, quant à leur rôle dans la cité. Redonner la parole aux jeunes mais surtout les écouter et prendre en considération leurs revendications est la mission d'envergure de l'association Éveil."

Internet : claude-nougaro.mon-ent-occitanie.fr/

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)